

# Neue Werbefahrzeuge von Coop Naturaplan



Seit Anfang Januar 2018 ist der Panoramatriebwagen Bhe 4/8 141 der Wengernalpbahn (WAB) im grün-weissen Naturaplan-Look unterwegs und weist auf das 25-Jahr-Jubiläum der Coop-Produktlinie hin. Die Lauberhornrennen dürften zu den ersten Einsatztagen des Zuges gehört haben.



Die Re 460 001-1 der SBB trägt seit dem 24. Januar 2018 einen ähnlichen Werbeanstrich und wirbt seither schweizweit für das Jubiläum von Naturaplan. Einen Tag danach, am 25. Januar, konnte die noch glänzende Lokomotive in Zürich HB aufgenommen werden.